Au nom des membres de la communauté éducative du collège Xavier Bichat, je vous souhaite à tous, élèves et parents, une bonne rentrée et une année scolaire couronnée de réussite.

C'est avec confiance que nous nous engageons dans cette nouvelle année, toujours soucieux d'améliorer davantage encore les résultats de nos élèves. 96,4% des 3èmes ont obtenu le Diplôme National du Brevet en 2017 (75% avec mention, 46% avec une mention Bien ou Très Bien). Ils ont également massivement obtenu l'orientation correspondant à leur choix. En 2017-2018, ce sont près de 240 élèves qui seront scolarisés dans 10 divisions.

Cette année encore, l'ensemble des personnels du collège – agents, personnels administratifs, enseignants, équipe vie scolaire, équipe médico-sociale – viseront le même objectif : amener nos élèves, par les voies qui leur conviennent le mieux, au maximum de leurs possibilités.

Notre mission ne se limite pas à la seule acquisition des connaissances indispensables à l'avenir scolaire et professionnel de nos élèves. Nous inscrivons également au cœur de notre action quotidienne l'apprentissage de la citoyenneté dans le respect des valeurs républicaines, l'estime de soi, le respect d'autrui et l'ouverture au monde qui nous entoure : aux arts, aux sports, aux technologies, aux sciences, à l'entreprise et à l'environnement.

Le souci de sécurité sera également au cœur de nos préoccupations : savoir réagir en cas d'alerte, apprendre les gestes qui sauvent, mieux connaître les acteurs de la sécurité civile, ... . Des exercices d'évacuation et de confinement seront régulièrement organisés.

Le collège est par ailleurs soucieux d'inscrire son action dans la continuité et la cohérence éducative à l'échelle du département et de la communauté de communes. La qualité des liens tissés avec les collectivités est une richesse pour les collégiens et contribue à la formation de citoyens engagés dans leurs apprentissages et dans la vie locale.

Bienvenue sur notre site et sur le portail des services numériques : porte ouverte sur notre établissement, le site vous présentera les informations relatives à notre collège, les évènements et les activités proposées tout au long de l'année scolaire. L'accès à tous les services en ligne se fait désormais par le portail ENOE : cahier de textes, notes, Livret Scolaire Unique, aides dans les différentes disciplines, retards et absences, paiement en ligne, fiche de renseignements, demande de bourses, inscription au lycée, ...

Il est plus que jamais indispensable de vous connecter dès le début de l'année pour valider votre mot de passe. L'accès est grandement simplifié cette année : une seule identification pour tous les services et tous les enfants, quel que soit l'établissement. Le nouvel identifiant vous sera transmis dès la rentrée. Il vous sera utile pour constituer votre dossier de demande de bourse. N'hésitez pas à nous solliciter pour vous aider à effectuer ces démarches ou vous accueillir pour mettre à disposition un ordinateur dans ce cadre.

Notre nouveau projet d'établissement sera travaillé cette année par l'ensemble de la communauté éducative. Deux objectifs principaux seront poursuivis : optimiser l'accompagnement de chaque élève et développer la persévérance scolaire dans le cadre d'un climat scolaire positif.

Excellente année scolaire à tous,

La principale, Claudine Bride